

ABSTRAK

Eva Kurnia Indah, 2024, *Mekanisme Perolehan Komisi Dengan Sistem Bonus Pada Aplikasi Neobank Perspektif Akad Ju'alah (Studi Kasus Di Aplikasi Neobank Pada Mahasiswa Prodi Hukum Ekonomi Syariah Angkatan 2020 IAIN Madura)*. Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Abdul Haq Syawqi, M.HI.

Kata Kunci: Komisi, Neobank, Akad Ju'alah.

Perolehan komisi dengan sistem bonus yang diberikan pihak Neobank termasuk salah satu fitur yang dilakukan aplikasi Neobank sebagai media promosi. Neobank menyediakan beberapa fitur untuk mendapatkan komisi, seperti yang mahasiswa prodi Hukum Ekonomi Syariah lakukan mereka menggunakan fitur ajak teman/mengundang orang lain untuk mendapatkan bonus.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan melakukan penelitian lapangan, serta menggunakan yuridis empiris dan melalui pendekatan sosiologi, lokasi penelitian dilakukan di Fakultas Syariah IAIN Madura sumber data yang digunakan yaitu data primer dan sekunder. Prosedur pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan teknik analisis deskriptif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) bagaimana mekanisme Neobank pada perolehan komisi dengan sistem bonus dilakukan dengan cara mendownload terlebih dahulu aplikasi Neobank kemudian mendaftarkan nomor telephone aktifnya, mengisi data diri, dan tahap terakhir memasukkan kode referral. Hadiah diberikan oleh Neobank kepada pengguna yang berhasil login adalah uang berupa saldo yang dapat ditarik tunai senilai Rp.25.000,- dan bagi pengguna yang telah berhasil membagikan kode referralnya akan mendapatkan Rp.25.000,- (2) bagaimana implementasi perolehan komisi di aplikasi Neobank Pada Mahasiswa prodi Hukum Ekonomi Syariah angkatan 2020 IAIN Madura di gunakan untuk menerima bonus dari fitur ajak teman/ mengundang teman sebesar Rp. 25.000 dengan mengundang orang lain untuk menjadi pengguna baru/nasabah baru di aplikasi Neobank. (3) bagaimana perspektif *ju'alah* terhadap mekanisme perolehan komisi dengan sistem bonus dapat disimpulkan bahwa adanya pemberian bonus yang tidak sesuai dengan perjanjian diawal, dalam perolehan bonus pembukaan rekening melalui mekanisme-mekanisme tersebut karena tidak mengandung unsur yang dapat membatalkan akad *ju'alah*. Namun untuk mencegah hal demikian, alangkah baiknya apabila Neobank mencantumkan kebijakan yang dapat diketahui para pengguna Neobank yang lainnya, sehingga tidak ada pihak yang merasa dirugikan dengan adanya kebijakan tersebut.